
 

 

 

 

 

 

～体育祭でのリーダーたちの声～ 

１０月３日（木）に体育祭が実施されました。雨天が心配されましたが、おおぐろ中生の熱気

のおかげか、時間が経つに連れ晴れ間が広がりました。保護者の皆様におかれましては、第３回

体育祭を見にお越しくださり、また、YouTube 配信をご覧くださり、深く御礼申し上げます。 

運動の得意・不得意に限らず、必死に、そして楽しく競技に臨む姿勢。夏休み後半から時間を

かけ、ダンスリーダーを中心に工夫を凝らして創り上げた、笑顔が弾けるダンス。自分の団のみ

ではなく、ときには異なる団までをも鼓舞する温かい心が感じられる全力の応援。体育祭の中で、

３年生の気持ちの良さが光るシーンが多くの場面で見られました。 

体育祭実行委員長 西村さん 

体育祭練習期間、最初の方は指示を出すどころか自分自身でも把握できないことが多く、全体に迷惑をかけ

てしまっていたけれど、実行委員や先生方をはじめ多くの人に助けられ、最高の体育祭になり良かったです。

中学校での体育祭は終わりですが、この経験は一生の思い出です。最高の思い出をありがとうございました。 

赤組ダンスリーダー長   濵嶋さん 

ダンスリーダー長になり、大勢のメンバーをまとめることの大変さを改めて知りました。ダンス賞は取れな

かったけど、最後はみんなが笑顔で楽しく終わることができたので良かったです。初日からたくさんの人に迷

惑をかけてしまったけれど、先生方や仲間に助けられて「ともに」成長できました！ありがとうございました！ 
青組ダンスリーダー長 東條さん 

体育祭期間で大変なことも沢山あったけど、練習を重ねるうちに笑顔が増えてきて、本番は最高のダンスに

仕上がり、踊り終わってからリーダー長をやって本当に良かったなと思いました！残念ながら青組はダンス賞

を獲ることが出来ませんでしたが、私の気持ちとしては青組がダンス賞を取りました！ 

白組ダンスリーダー長 加藤さん 

ダンスリーダー長をやってみて、大変なこともあったけれど、ダンスリーダーや白組の人たちが協力してくれ

たおかげで最高のダンスを創ることができました！白組らしいダンスを、見ている人たちに届けられてよかっ

たです。ダンス賞を獲ることができ、本当に良い思い出になりました。ありがとうございました☺ 

赤組応援団長 公田さん 

私は応援団長として、最初の期間は赤組を上手くまとめることができるか自信がなくて不安でした。しかし、

皆さんが支えてくれたおかげで不安は次第になくなっていき、本番では心から楽しむことができました。応援

団長を務めたことにより、人として成長できました。本当に楽しい体育祭でした！ありがとうございました。 
青組応援団長 芝原さん 

私は応援団長になってたくさんの経験をすることができました。最初からみんなが自分についてきてくれて

とても心強かったです。練習から、みんなが一生懸命に取り組んでくれて良い団だと思いました。全員が優勝

を目指して頑張れたことで、体育祭が盛り上がり、自分も楽しむことができました。ありがとうございました！ 
白組応援団長 阿部さん 

白組が負けてしまったこと、応援団長として上手く立ち回れなかったことが悔やまれますが、多くの気付き

を得ることができました。今回の経験を糧に、頑張っていきたいと思います。とても良い経験をさせていただ

きました。皆様ありがとうございました。 
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～けやき祭・合唱コンクール・進路開拓～ 

 明日のけやき祭では、青少年主張の発表、英語スピーチコンクール、部活・個人団体の発表が

行われます。いずれも、３年生の素晴らしいパフォーマンスが見られるでしょう。行事に向け、

多大な努力をしてきた３年生の活躍を見られる機会も、残すところあとわずかです。一つひとつ、

記憶に残していきましょう。 

また、翌日２７日（日）には合唱コンクールが開催されます。体育祭期間が近かったこともあ

り、短い練習時間でどの学級も完成度を上げてきました。休み時間やホームルーム、学活や総合

の時間に、耳を澄ませると本当に心地よい歌声が聴こえてきます。コンクール当日に、体育館に

生徒の合唱が響き渡り、達成感のある合唱になることを願っています。 

そして、今月末からは三者面談を予定しています。教室での何気ない言動からも、進路につい

て考えている様子が伺えます。１０月１１日（金）の中間テストに向けた学習計画表を見ると、

１学期よりも学習時間を増やした生徒が多くいました。第４回の実力テストでも、真剣に問題に

取り組む様子が見られました。夏が終わり、季節は秋。生徒の意識もまた更に進路開拓に向かっ

ています。生徒・保護者・教職員が協力し、納得のいく進路開拓に進んでいきましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～３年生の様子～ 

 「次の授業終わったら、清掃だから机を動かそうよ」、「そろそろ授業だから席に着こうか」、

「明日はテスト（講演会もありました）だから TPOに合わせた服装にしよう」、というように、

各学級で色々な声かけを耳にします。体育祭を経て、生徒同士の交流が増えたり、笑顔が増えた

り、より一層活気の溢れる３年生の姿があります。足元に落ちている紙くずを自ら拾う、回収し

たプリントを整える、テスト返却では受け取る時に一礼をする。日常の中の一つひとつの行動に

「心」を感じます。 

 その反面、課題もあります。今月は、自律・給食・保健委員から洗面所や水道場でのマナーに

ついての話がありました。美化委員からは清掃活動の見直しや、各清掃場所に応じた注意事項の

呼びかけもありました。良い所を伸ばし、課題を解消していける学年に成長していきましょう。 
  


